

Recién ayer lunes apareció Chilquinta en Bucalemu para catastrar los daños

La presidenta de la junta de vecinos del sector de Bucalemu, **Ana María Castillo Castillo**, expresó su malestar contra la empresa Chilquinta frente a los estragos causados por el temporal de viento y lluvia.

Uno de los aspectos más graves que expresó la dirigente, es el hecho de que estampó una denuncia en la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC) el pasado sábado, recibiendo un correo electrónico señalando que Chilquinta les informaba que estaría la noche de ese mismo día sába-

do con una cuadrilla reparando los daños, situación que nunca ocurrió, sino recién este lunes cuando aparecieron para preguntar cuál era la situación en el sector.

Según indicó Ana María Castillo, «tenemos vecinos, un 60% son adultos mayores y con enfermedades crónicas, con medicamentos que requieren refrigeración. El día jueves en la madrugada, con el temporal que azotó la mayoría de la comuna, se cayeron tres postes ubicada seguida, tapando el tránsito desde el callejón, la pasada a vehículos de emergen-

• Residentes denuncian abandono de la empresa y de autoridades locales, especialmente ahora tras temporal de viento y lluvia.-

cia, a los mismos vecinos, quedando desamparados, sobre todo la zona alta del callejón. Se le avisó a Chilquinta, a la municipalidad, y hasta el día de hoy (lunes) nada. Hoy día en la mañana recién aparece Chilquinta con un caballero con una carpeta tomando el número de los postes, preguntando si alguien los había movido, les había hecho algo, adulterados. Y aquí estamos con vecinos que son de zona rural, por lo tanto significa que ellos compran mercadería para el mes, sus alimentos para largos procesos, tienen medicamentos, personas que necesitan asistencia médica, quedamos aislados».

- ¿Esos alimentos los dan por perdidos en el fondo?

- Sí, o sea son pérdidas que no se van a recuperar, obviamente fue casi fecha de pago, así que la gente había venido a San Felipe a comprar su mercadería para el mes; es gente de la tercera edad, van una sola vez a San Felipe porque cuentan con la locomoción que viene desde Bucalemu, medi-

camentos que entrega el consultorio una vez al mes, y todo se perdió, absolutamente todo. Todavía no contamos los daños en electrodomésticos, porque el frente climático de la vez anterior que tuvimos, tengo vecinos que perdieron electrodomésticos por los cortes de luz, porque el transformador se reventó, también estuvimos varios días sin luz. Ahora daños a electrodomésticos no sé si hay, pero yo creo que lo más probable que hay, porque no he podido hacer un catastro debido a que en la calle no se puede transitar con los cables en tierra, no sabemos si están electricificados o no, que puede ser peligroso, se puede caer otro poste porque están en malas condiciones.

- ¿Esperanzas de



Uno de los postes caídos en Bucalemu, atravesando de lado a lado la calzada.

arreglo?

- Hoy día (ayer) Chilquinta se acercó al lugar y dijo que mañana desde Bucalemu venían poniendo el alumbrado, que venían viendo el cableado, que hoy a lo mejor se instalaban ciertos postes, que el camión se ponía mañana (hoy), pero todo es "parece que podría ser", nada concreto. Yo hice una denuncia en la SEC

y me llegó un correo el día que la hice, el sábado, donde decía que Chilquinta avisaba que a eso de la una de la mañana habría una cuadrilla en el lugar trabajando... mentira, no había ninguna, Chilquinta no había aparecido hasta el día de hoy (lunes).

Decir que ayer a eso de las 13:00 horas, apareció un camión de Chilquinta en el sector.



Personal de Bomberos y civiles cooperando en el despeje de un árbol caído.



Otro poste que cayó en el lugar, impidiendo hasta el paso de peatones.